

Lima, 16 de mayo de 2022

Señora

Anabel Alicia Poma

Directora UGEL 02

Región.- Lima

Atención: Elizabeth Chuquín Martínez – Especialista de ASGESE

**Asunto** : UNICEF y el IEP en el marco de las actividades de la “Estrategia de reinserción y promoción de la continuidad educativa de estudiantes de secundaria en riesgo o fuera del sistema educativo basado en la escuela” busca aplicar una encuesta online y anónima a estudiantes de secundaria

**REF:** Expediente: MPT2022-EXT-0041444

Es grato dirigirme a usted para saludarla nuevamente en nombre del Instituto de Estudios Peruanos (IEP). Como le hemos mencionado en una comunicación anterior, venimos realizando con UNICEF la “**Estrategia de reinserción y promoción de la continuidad educativa de estudiantes de secundaria en riesgo o fuera del sistema educativo basado en la escuela**”, por lo que nos es sumamente valioso contar con las perspectivas y aportes de su comunidad educativa.

En el marco de lo mencionado, un primer resultado es caracterizar a los estudiantes de su territorio e identificar las barreras y riesgos que tienen para continuar sus estudios secundarios. Por ello, en el mes de abril del presente año, se realizaron visitas a las escuelas de su jurisdicción, en las que se trabaja con UNICEF, para realizar un primer recojo de información cualitativa, aplicando instrumentos de guías de entrevista a directores de IIEE, docentes, padres y madres de familia, estudiantes en riesgo y adolescentes que han abandonado sus estudios secundarios. Como parte del desarrollo de la Estrategia, el siguiente paso será la **aplicación de una encuesta *online* (virtual) y anónima dirigida a los estudiantes de las IIEE** mencionadas. Dicha encuesta tiene el propósito de lograr una mayor caracterización de los estudiantes en riesgo de interrumpir sus estudios; así como tener información pertinente para contrastar con la base de datos de la plataforma Alerta Escuela.

Con la finalidad de desarrollar de manera óptima la aplicación de la encuesta, en los siguientes días, miembros del equipo del IEP y UNICEF coordinará con los directores de las IIEE priorizadas; por tanto, agradeceré informar que del 23 al 27 de mayo se tiene previsto la aplicación de dicha encuesta en las Instituciones Educativas seleccionadas para este estudio. Adicionalmente a ello, indicarle que, para cualquier duda o interés en la Estrategia, puede escribir a [scarrillo@iep.org.pe](mailto:scarrillo@iep.org.pe) o comunicarse al teléfono 994765350.

Es importante recalcar que la encuesta es de carácter completamente anónimo, por lo que aseguramos la confidencialidad de la información recolectada, y que dicha información solo será utilizada para los fines del presente estudio. Una vez que se tengan los resultados del diagnóstico, le estaremos contactado para brindarle una devolución de los hallazgos.

Agradezco anticipadamente su valioso y necesario apoyo. Sin otro en particular, aprovecho la oportunidad para reiterar las muestras de mi consideración y estima.

Atentamente,



Sandra Carrillo

Investigadora Principal

Instituto de Estudios Peruanos